

LINDNER

★★★★

HOTEL AM MICHEL

Hamburg



NICHT NUR BESSER. ANDERS.

WELTHAFEN - TREFFPUNKT ZWISCHEN TRENDS UND TRADITIONEN.

In bester Lage von Hamburg - dem Tor zur Welt, unweit des Hamburger Michels, der lebendigen Hafencity, der berühmten Speicherstadt und den beeindruckenden St.-Pauli-Landungsbrücken, liegt das leger-elegante Lindner Hotel Am Michel.

Eine exklusive Geschäftsadresse mit modernster Ausstattung, geschmackvolles Cityhotel für Städtebummler und ein charmanter Welthafen inmitten von internationalen Trends und hanseatischen Traditionen.

WORLD PORT - WHERE TRENDS AND TRADITIONS MEET.

A fantastic location in Hamburg - the gateway to the world. The relaxed and elegant Lindner Hotel Am Michel is situated close to the celebrated St. Michael's Church, the lively Hafencity, the famous old warehouse district (the Speicherstadt) and the impressive St. Pauli jetties.

It is an exclusive business address offering the very latest facilities and a stylish hotel for city slickers in a charming world port where international trends and Hanseatic traditions meet.





ZIMMER & SPORT

259 komfortable, großzügige und multimedial ausgestattete Doppel- und Twinbed-Zimmer inklusive 8 Suiten.

Individuell regulierbare Klimaanlage, Föhn, Kosmetikspiegel, Telefon, Internetzugang, WLAN. Multimedia-Entertainment *State of the Art* - 40"-LCD-Flatscreen, verschiedene Musikkanäle und vieles mehr. Minibar, Kaffee- und Teezubereitungsmöglichkeit sowie ein Zimmersafe.

Großzügiger und moderner Lindner *fit & well*-Bereich: professioneller Fitnessraum mit Technogym Ausdauer- und Kraftsportgeräten auf der siebten Etage mit Relaxzone, Sauna, Dampfbad und großzügiger Terrasse.

ROOMS & SPORTS

259 comfortable, spacious and multimedia-fitted double and twin bedrooms including 8 suites.

Individually controllable air-conditioning system, hairdryer, make-up mirror, telephone, Internet access, Wi-Fi. Multimedia entertainment state-of-the-art - 40" LCD flat screen TV, various music channels and much more. Minibar, coffee and tea making facilities and roomsafe.

Spacious, modern Lindner *fit & well* area: professional fitness area with "TechnoGym" endurance and power sports machines on the 7th floor, also a relaxation area, sauna, steam bath and large outdoor terrace.



GASTRONOMIE

Großzügiges Restaurant *Sonnin* - internationale Küche mit trendig kreierte regionalen Gerichten aus Hamburg und ganz Norddeutschland.

Täglich abwechslungsreiches Frühstücksbuffet von 06.30 Uhr bis 10.30 Uhr.

Gemütliche Sommerterrasse im ruhig gelegenen Innenhof.

Hamburger Stube - gemütliches, im hanseatischen Stil mit Holz und Rotklinker eingerichtetes À-la-carte-Restaurant. Geöffnet montags bis samstags von 18.00 Uhr bis 22.30 Uhr.

Ganztägig geöffnete Bar *Lacoon* - der Treffpunkt im Hotel! Cocktails und Drinks, erlesene internationale Weine, Bier vom Fass, abgerundet mit einem kleinen erlesenen Speisenangebot zwischen Trends und Traditionen.

GASTRONOMY

"Sonnin" - a spacious restaurant serving international cuisine and stylishly creative regional dishes from Hamburg and northern Germany.

An extensive breakfast buffet is available here every day from 6:30 a.m. to 10:30 a.m.

Cosy sun terrace in the secluded courtyard.

"Hamburger Stube" - a cozy à la carte restaurant with a Hanseatic-style decor incorporating wood and red brick. Open Monday through Saturday from 6:00 p.m. to 10:30 p.m.

"Lacoon" bar, open all day - the place to meet and mingle in the hotel. Cocktails and drinks, fine international wines and draught beer, accompanied by a selection of traditional snacks with a modern twist.





BUSINESS & EVENTS

5 klimatisierte Tagungs- und Veranstaltungsräume mit Tageslicht für bis zu 160 Personen, Räume teilweise miteinander kombinierbar.

2 exklusive Boardrooms mit Terrasse auf der siebten Etage. Modernste Konferenz-, Kommunikations- und Medientechnik, WLAN.

Vielfältige Tagungs- und Incentivearrangements auf Anfrage.

Ob Seminar, Tagung oder Kongress: Unser Bankettverkaufsteam freut sich schon darauf, Ihre Veranstaltung zu einem erfolgreichen Ereignis werden zu lassen.

BUSINESS & EVENTS

5 air-conditioned conference and function rooms with natural light for up to 160 persons, some combinable.

Two exclusive boardrooms are located on the 7th floor.

State-of-the-art conference, communications and media technology, Wi-Fi. Wide range of conference and incentive arrangements on request.

Regardless of whether you are holding a seminar, meeting or congress, our convention sales team looks forward to making your conference a memorable experience.



UMGEBUNG

In unmittelbarer Nähe der grünen Oase Pflanzen un Blumen und zentral im Herzen der Stadt zwischen dem Hamburger Wahrzeichen St. Michaeliskirche, den Büro- und Geschäftsquartieren an der Ludwig-Erhard-Straße und dem Hafen gelegen.

Innerhalb eines Radius von 1,5 km befinden sich Innenstadt, St. Pauli und die Landungsbrücken.

Entfernung zum Messe- und Kongresszentrum sowie zum Hauptbahnhof 2,5 km, zum Hamburger Flughafen Fuhlsbüttel 11 km.

Öffentliche Verkehrsmittel (Bus, U- und S-Bahn) in unmittelbarer Nähe. Gute Verkehrsanbindung zu allen wichtigen Autobahnanschlüssen.

Parkmöglichkeiten in der hoteleigenen Tiefgarage.

SURROUNDINGS

The hotel is situated in the heart of the city between Hamburg's landmark St. Michael's church, the bustling business quarters on Ludwig-Erhard-Street and the port. The green oasis Pflanzen un Blumen is also in the direct vicinity.

The city centre, the district of St. Pauli and the jetties are within a radius of 1.5 km of the hotel.

Distance to the Congress Center Hamburg and main train station 2.5 km, distance to Hamburg Fuhlsbüttel airport 11 km.

Public transport (buses, underground railway and suburban rail network) in the immediate vicinity of the hotel. Excellent transport links to all important motorway junctions.

Parking facilities in the hotel's own underground car park.



LINDNER

HOTELS & RESORTS

NICHT NUR BESSER. ANDERS.

Lindner Hotels AG
Emanuel-Leutze-Straße 20
D-40547 Düsseldorf
info@lindner.de
www.lindner.de



www.facebook.com/
LindnerHotels

Customer Service Center
Tel +49 211 44755-100
Fax +49 211 44755-110



★★★★ Hotel Am Michel
Neanderstraße 20
D-20459 Hamburg
Fon +49 40 307067-0
Fax +49 40 307067-777
info.hamburg@lindner.de
www.lindner.de